



# たんぽぽぐみだより

2017年3月 第5号

春一番が吹き、日差しが暖かく穏やかな晴れの日が増えてきました。天気の良い日は、元気に園庭を走り回る子ども達。遊ぶ姿にもさまざまな成長が見られ、子ども達にとってのこの1年の大きさを感じます。今年度もあとわずかとなりました。一つひとつを大切に、次へのステップへ進む準備をしながら楽しく過ごしていきたいと思えます。



## 給食大好き

食べるのが大好きな子ども達。それでも2歳前後に好き嫌いが出てきて食事量が減ることは良くあることです。しかしたんぽぽぐみの子ども達は、食欲旺盛。毎日残食ゼロです。入園、進級当初は、食べられる物が少なかったり、嫌な物は顔を背け頑として食べなかった子もいました。それが今では、保育士の声かけで食べてみようという姿が見られ、「ん？おいしい」という表情をする事もあります。「ほらおいしいでしょ？」と聞いた時には何ともかわいい笑顔を見せてくれます。次に同じものが出た時に普通に食べている姿を見るとまた食が広がったと嬉しく思います。また、2歳のお誕生日を迎えた前後から、スプーンを下から握り、お箸を持つ手の準備をしています。最初から下から握っている子や、毎日の繰り返しで身に付いた子などそれぞれですが、今では自然に下から握っていたり、声をかけると自分で持ち替えるなどの姿が見られます。手で食べていた子もスプーンを使って上手にすくって食べたり、お皿に手を添えたり、食器を持って食べるなど、給食の時間にも成長が日々見られ、嬉しい思いで見えています。

## あんなことこんなことあったよね



**はる**

担任やお部屋が変わったことで泣いている子もいました。言葉も「わんわん」やおうむ返しなど片言の言葉が飛び交っていました。隣のお部屋が気になりながらも覗いて行かない姿が、とてもかわいかったです。運動会では、お父さんやお母さんから離れて入場できました。



**なつ**

汗をかきながら外でたくさん遊びました。運動が大好きな子ども達は、昇り橋や鉄棒、吊り輪にぶら下がる事も意外と早い時期からやりたがり、出来ていました。これからの運動会が楽しみです。プール遊びでは大はしゃぎ！自分で作ったカラフルなペットボトルのカップに水を汲んでジャージャー。見ているだけで笑顔になる位楽しそうで、かわいい姿でした。



**あき**

お散歩は、お友達や先生と手を繋いで歩いて行き、途中にいる犬にあいさつするのが楽しみでした。自分のタオルで手を拭いたり、椅子を自分で運ぶ、またタオルやノートをかばんにしまうなど早めに始め、今では習慣付いてきました。言葉がどんどん増え、お友達の名前もたくさん覚ええました。トイレに意欲的に行き、トイレトレーニングも順調です。



**ふゆ**

お友だちと遊ぶ楽しさを知り、キャーキャーはしゃぎながら遊んだり、会話をしている姿も見られました。それでも、使いたいものを我慢できずトラブルになったり、泣いて保育士に訴える子ども達。そんな時頭をなでたり、そっとおもちゃを渡してくれるなど、お友達の優しさに触れる機会がたくさんありました。ふと見ると腕枕で寝ていたり、かわいい姿に癒されました。

日々子ども達の姿を見ながら、笑ったり感動しながら成長を肌で感じた1年でした。子どもの力のすばらしさをたくさん、たくさん見せてもらいました。保護者の方々には、さまざまな面でご協力をいただき、ありがとうございました。